

## **Postulación de Buenos Aires- Argentina como sede de la 31° Conferencia Mundial de ILGA**

*English below*

### **1- Organizaciones promotoras**

Las organizaciones miembro de ILGA que promueven esta postulación y se constituirán como comité local son Conurbanes por la Diversidad, Comunidad Homosexual Argentina- CHA, 100% Diversidad y Derechos, Mujeres Trans Argentina, Agrupación Xangó, Raíz Social, Las Mirabal y Asociación Civil Familias Diversas (AFDA). Estas organizaciones tienen entre sus integrantes personas de diversas orientaciones sexuales, identidades de género y características sexuales, forman parte del Frente Nacional Orgullo y Lucha y han sido las impulsoras y protagonistas de los principales logros políticos, legales y sociales de la comunidad LGBTI+ en el país.

Esta propuesta cuenta con el apoyo de la junta regional de ILGALAC a través de las siguientes organizaciones: Conurbanes por la Diversidad, Almas Cautivas, Agrupación Lésbica Rompiendo el Silencio, Asociación Brasilera LGBT- ABGLT, Comunidad Diversidad, Valientes de Corazón, Redes Sociales Comunitarias de CENESEX, Litigio Estratégico en Derechos Sexuales y Reproductivos- LEDESER. Asociación de Hombres y Mujeres Nuevos de Panamá- AHMNP y COMCAVIS Trans.

### **2- País y ciudad propuestos**

Se propone realizar la 31° Conferencia Mundial de ILGA en Buenos Aires, República Argentina; nuestro país tiene las condiciones históricas y políticas para albergar este importante evento principalmente por ser una referencia a nivel global en materia de políticas de derechos humanos y políticas de protección, reconocimiento e inclusión de la comunidad LGBTI+.

La República Argentina ha implementado desde el año 2003 una política de memoria, verdad y justicia respecto de la última dictadura cívico-militar-eclesiástica, políticas muy importantes contra la discriminación, la xenofobia y el racismo y es uno de los países con mayores leyes y políticas para las mujeres y la comunidad LGBTI+: ley contra la violencia de género (2009), matrimonio igualitario (2010), identidad de género (2012), la penalización de los femicidios y crímenes por prejuicio a la orientación sexual e identidad de género (2012), la creación de la Subsecretaría de Políticas de Diversidad de la Nación (2019), interrupción voluntaria del embarazo (2020), cupo para personas trans en el empleo público (2021), reconocimiento de las identidades no binarias en los documentos (2021) entre otras.

Buenos Aires, tanto la ciudad autónoma -Capital Federal del país- como el área metropolitana cuentan con condiciones logísticas y de seguridad apropiadas para un evento de esta magnitud: un aeropuerto internacional, dos aeropuertos nacionales con vuelos regionales, múltiples hoteles de diferente categoría, centros de convenciones, buena conectividad y transporte público.

La realización de este evento ayudaría a fortalecer las políticas alcanzadas en un contexto regional de amenaza de los conservadurismos religiosos y políticos y de las agendas anti-género que también han llegado a la Argentina. Por otra parte, sería un apoyo a otros países de la región que están atravesando grandes desafíos en materia de derechos LGBTI+.

Para conocer información turística sobre Argentina y Buenos Aires se puede visitar la página web oficial del Ministerio de Turismo y Deportes de la Nación: <https://www.argentina.travel/es> y <https://www.argentina.travel/es/province/ciudad-autonoma-de-buenos-aires>

### 3- Propuesta para el lugar de la conferencia

La propuesta del comité local es realizar una conferencia con una sede central, talleres y sesiones en espacios descentralizados y visitas al territorio para compartir con organizaciones y activistas sus proyectos.

El espacio propuesto para el lugar principal de la conferencia es el [CCK- Centro Cultural Kirchner](#) ubicado en el centro de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. El Centro Cultural Kirchner es el espacio cultural más importante del país, es un espacio público, multidisciplinar, abierto e inclusivo con una propuesta artística y educativa, federal, plural.

Originalmente llamado Palacio de Correos y Telégrafos se inauguró el 28 de septiembre de 1928 y en el año 2015 se inauguró como centro cultural; han funcionaron allí las oficinas de la Fundación Eva Perón y el despacho de Evita en el año 1946 por lo cual es un lugar simbólico muy importante para todo el país; este espacio cuenta con auditorios con capacidad de hasta mil personas, múltiples salas de reunión de hasta cincuenta personas, bar, accesibilidad para personas con discapacidad, entre otras facilidades.

Ver página web: <https://cck.gob.ar/el-kirchner/>; Ver ubicación en Google Maps: <https://www.google.com/maps/place/Centro+Cultural+Kirchner/@-34.603612,-58.369729,13z/data=!4m5!3m4!1s0x0:0xff14e7edde2f5152!8m2!3d-34.6036119!4d-58.3697291?hl=es-419>

Otro de los espacios propuestos es el Espacio Memoria y Derechos Humanos- Ex ESMA en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. La ESMA fue uno de los centros de detención, tortura y exterminio más importantes que implementó la última dictadura cívico militar en la Argentina entre 1976 y 1983; desde el 24 de marzo de 2004, fue constituido como Espacio Memoria y Derechos Humanos y es uno de los lugares más importantes para la comunidad en general y el movimiento de derechos humanos en particular; este espacio cuenta con diversos auditorios y salas de reunión, accesibilidad para personas con discapacidad, entre otras facilidades.

Ver página web: <https://www.espaciomemoria.ar/>; Ver ubicación en Google Maps: <https://www.google.com/maps?ll=-34.538098,-58.463294&z=16&t=m&hl=en-US&gl=US&mapclient=embed&cid=8562114505674543735>

#### 4- Propuesta provisoria de programa social

Las actividades sociales podrían ser las siguientes:

- Media jornada de visita a proyectos de organizaciones locales para conocer la realidad de la comunidad LGBTI+ de Argentina en el terreno; en términos organizativos les asistentes interesados en esta propuesta podrían ir a diferentes lugares y proyectos,
- Encuentro con los organismos de derechos humanos históricos como “Madres de Plaza de Mayo”, “Abuelas de Plaza de Mayo” e “HIJOS”,
- Mini tour en bus para conocer las principales atracciones de la Ciudad de Buenos Aires.
- Participación en “Marcha LGBTI+” de Buenos Aires del mes de noviembre, en caso de que la fecha del evento coincida,
- Noche de cena, concierto, tango queer y baile en una discoteca LGBTI+.

#### 5- Apoyos locales

El comité local podría lograr acuerdos con las áreas de diversidad, derechos humanos y turismo del gobierno nacional y del gobierno de la ciudad de Buenos Aires para las locaciones de la conferencia y el programa social. Sin embargo, esto depende de la coyuntura política al momento de realizarse la conferencia.

#### 6. Oradores/as

Asimismo nuestro país cuenta con oradores de alto nivel e históricos en la lucha del movimiento LGBTI+ así como también en su desempeño en el logro de políticas y leyes pioneras para a nuestra comunidad en un contexto de crisis y de respuesta rápida como lo fue la crisis desatada por la pandemia Covid-19, tales como la sanción de la Ley de cupo laboral para personas travesti

trans. Consideramos que les oradores y oradoras deben abonar a una conferencia profundamente política, transfeminista, anti-racista, popular y anti-capacitista.

Por todo lo anterior expuesto solicitamos tengan a bien considerar nuestra propuesta para que Buenos Aires, Argentina sea la próxima sede de la 31° Conferencia de ILGA Mundo.

### **Buenos Aires- Argentina nominated to host ILGA's 31st World Conference**

#### **1- Promoting organisations**

The ILGA member organisations that are promoting this nomination and will be constituted as a local committee are Conurbanes por la Diversidad, Comunidad Homosexual Argentina- CHA, 100% Diversidad y Derechos, Mujeres Trans Argentina, Agrupación Xangó, Raíz Social, Las Mirabal and Asociación Civil Familias Diversas (AFDA). These organisations have among their members people of diverse sexual orientations, gender identities and sexual characteristics, are part of the Frente Nacional Orgullo y Lucha (National Front for Pride and Struggle) and have been the driving force and protagonists of the main political, legal and social achievements of the LGBTI+ community in the country.

This proposal is supported by the regional board of ILGALAC through the following organisations: Conurbanes por la Diversidad, Almas Cautivas, Agrupación Lésbica Rompiendo el Silencio, Asociación Brasilera LGBT- ABGLT, Comunidad Diversidad, Valientes de Corazón, Redes Sociales Comunitarias de CENESEX, Litigio Estratégico en Derechos Sexuales y Reproductivos- LEDESER. Asociación de Hombres y Mujeres Nuevos de Panamá- AHMNP and COMCAVIS Trans.

#### **2- Proposed country and city**

It is proposed to hold the 31st ILGA World Conference in Buenos Aires, Argentina; our country has the historical and political conditions to host this important event, mainly because it is a global reference in terms of human rights policies and policies for the protection, recognition and inclusion of the LGBTI+ community.

The Argentine Republic has implemented since 2003 a policy of memory, truth and justice regarding the last civil-military-ecclesiastical dictatorship, very important policies against discrimination, xenophobia and racism and is one of the countries with the most laws and policies for women and the LGBTI+ community: law against gender violence (2009), equal marriage (2010), gender identity (2012), the criminalisation of femicides and crimes for prejudice to sexual orientation and gender identity (2012), the creation of the Undersecretary of Diversity Policies of the Nation (2019), voluntary interruption of pregnancy (2020), quota for

trans people in public employment (2021), recognition of non-binary identities in documents (2021) among others.

Buenos Aires, both the autonomous city - the Federal Capital of the country - and the metropolitan area have appropriate logistical and security conditions for an event of this magnitude: an international airport, two national airports with regional flights, multiple hotels of different categories, convention centers, good connectivity and public transport.

Holding this event would help to strengthen the policies achieved in a regional context of threat from religious and political conservatism and anti-gender agendas that have also reached Argentina. On the other hand, it would be a support to other countries in the region that are going through great challenges in terms of LGBTI+ rights.

For tourist information about Argentina and Buenos Aires you can visit the official website of the Ministry of Tourism and Sports of the Nation: <https://www.argentina.travel/es> and <https://www.argentina.travel/es/province/ciudad-autonoma-de-buenos-aires>

### 3- Proposal for the conference venue

The proposal of the local committee is to hold a conference with a central venue, workshops and sessions in decentralized spaces and visits to the territory to share with organisations and activists their projects.

The proposed space for the main conference venue is the CCK- Centro Cultural Kirchner located in the center of the Autonomous City of Buenos Aires. The Kirchner Cultural Center is the most important cultural space in the country, it is a public, multidisciplinary, open and inclusive space with an artistic and educational, federal, and plural proposal.

Originally called Palacio de Correos y Telégrafos, it was inaugurated on 28 September 1928 and in 2015 it was opened as a cultural center; the offices of the Fundación Eva Perón and Evita's office in 1946 have functioned there, making it a very important symbolic place for the whole country; this space has auditoriums with capacity for up to a thousand people, multiple meeting rooms for up to fifty people, a bar, accessibility for people with disabilities, among other facilities.

See website: <https://cck.gob.ar/el-kirchner/>; See location on Google Maps: <https://www.google.com/maps/place/Centro+Cultural+Kirchner/@-34.603612,-58.369729,13z/data=!4m5!3m4!1s0x0:0xff14e7edde2f5152!8m2!3d-34.6036119!4d-58.3697291?hl=es-419>

Another of the proposed spaces is the Espacio Memoria y Derechos Humanos - Ex ESMA in the Autonomous City of Buenos Aires. ESMA was one of the most important detention, torture and extermination centres implemented by the last civil-military dictatorship in Argentina between 1976 and 1983; since March 24, 2004, it was constituted as a Memory and Human Rights Space and is one of the most important places for the community in general and the human rights movement in particular; this space has several auditoriums and meeting rooms, accessibility for people with disabilities, among other facilities.

See website: <https://www.espaciomemoria.ar/>, See location on Google Maps:  
<https://www.google.com/maps?ll=-34.538098,-58.463294&z=16&t=m&hl=en-US&gl=US&mapclient=embed&cid=8562114505674543735>

#### 4- Provisional proposal for a social programme

The social activities could be the following:

A half-day visit to projects of local organisations to get to know the reality of the LGBTI+ community in Argentina on the ground; in organizational terms, participants interested in this proposal could go to different places and projects,

Meeting with historical human rights organisations such as "Madres de Plaza de Mayo", "Abuelas de Plaza de Mayo" and "HIJOS",

Mini bus tour to see the main attractions of the City of Buenos Aires.

Participation in the "Marcha LGBTI+" of Buenos Aires in November, in case the date of the event coincides,

Dinner, concert, queer tango and dancing at an LGBTI+ discotheque.

#### 5- Local support

The local committee could reach agreements with the areas of diversity, human rights and tourism of the national government and the government of the city of Buenos Aires for the locations of the conference and the social programme. However, this depends on the political situation at the time of the conference.

#### 6. Speakers

Likewise, our country counts with high level and historical speakers in the struggle of the LGBTI+ movement as well as in their performance in the achievement of pioneering policies and laws for our community in a context of crisis and rapid response as it was the crisis unleashed by the

Covid-19 pandemic, such as the sanction of the Law of labour quota for transgender people. We consider that the speakers should contribute to a deeply political, transfeminist, anti-racist, popular and anti-ableist conference.

For all the above reasons we ask you to consider our proposal for Buenos Aires, Argentina to be the next venue for the 31st ILGA World Conference.

Translated with [www.DeepL.com/Translator](https://www.DeepL.com/Translator) (free version)